

ABSTRAK

HERU YULIPRAKOSO, NIM. 12103193186, “**Implikasi Usulan Pemberhentian Hakim Konstitusi Oleh Dewan Perwakilan Rakyat Terhadap Independensi Kekuasaan Hakim Mahkamah Konstitusi**”, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing: Dr. H. M. Darin Arif Mualifin, S.H., M.Hum.

Kata Kunci: Pemberhentian ,Hakim Konstitusi dan Independensi Kekuasaan.

Penelitian ini di latarbelakangi dengan adanya dengan menelaah kasus yang timbul akibat adanya Implikasi UPemberhentian Hakim Konstitusi Oleh DPR Terhadap Independensi Mahkamah Konstitusi. Yang mana implikasi tersebut menimbulkan banyak polemik di dalamnya.

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana mekanisme pemberhentian hakim konstitusi di Mahkamah Konstitusi ? 2) Bagaimana implikasi usulan pemberhentian hakim konstitusi oleh DPR terhadap independensi kekuasaan kehakiman MK? 3). Bagaimana mekanisme pemberhentian hakim konstitusi menurut fikih siyasah dusturiyah ?. Adapaun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1).Untuk memahami mekanisme pemberhentian hakim sesuai dengan konstitusi. 2) Untuk mengetahui akibat yang muncul karena adanya usulan pemberhentian hakim Konstitusi oleh DPR terhadap Independensi kekuasaan hakim MK. 3.Untuk mengetahui mekanisme pemberhentian hakim konstitusi menurut fikih siyasah dusturiyah.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian hukum normatif dengan melalui pendekatan perundang-undangan serta pendekatan perbandingan (comparative approach). Teknik pengumpulan bahan hukum menggunakan studi dokumen yang berupa bahan-bahan atau dokumen hukum. Teknik analisis bahan hukum menggunakan pendalaman atas konstruksi hukum terhadap dokumen-dokumen serta seluruh sumber bahan hukum terkait dan menarik kesimpulan. Sedangkan pengecekan keabsahan bahan hukum, peneliti menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1). Sehingga, hal tersebut mengakibatkan adanya tumpang tindih dalam suatu kekuasaan pemerintahan. dengan tujuan untuk menggambarkan secara obyektif mengenai Implikasi Usulan Pemberhentian Hakim Konstitusi Oleh DPR Terhadap Independensi Mahkamah Konstitusi. Selanjutnya dilakukan pengkajian mendalam terhadap karya yang memuat objek penelitian dengan menggunakan analisis isi (content analysis). Analisis isi merupakan penelitian yang membahas secara mendalam terkait isu suatu informasi tertulis atau tercetak dalam media masa. Analisis ini mencakup prosedur-prosedur khusus untuk memproses data ilmiah yang bertujuan memberikan pengetahuan, membuka wawasan baru, serta menyajikan fakta.

Abstract

HERU YULIPRAKOSO, NIM. 12103193186, ""Implications of the Proposed Dismissal of Constitutional Judges by the House of Representatives Against the Independence of the Powers of Constitutional Court Judges', Islamic Family Law Study Program, Department of Sharia, Faculty of Sharia and Law, Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Advisor: Dr. H. M. Darin Arif Mualifin, S.H., M.Hum.

Keywords: Dismissal, Constitutional Judges and Independence of Power.

This research is motivated by examining cases that arise as a result of the Implications of Dismissal of Constitutional Judges by the DPR on the Independence of the Constitutional Court. Which of these implications raises a lot of polemic in it.

The research focuses in this research are: 1) What is the mechanism for dismissing constitutional judges at the Constitutional Court? 2) What are the implications of the proposed dismissal of constitutional judges by the DPR on the independence of the MK's judicial power? 3). What is the mechanism for dismissing constitutional judges according to *siyasa dusturiyah fiqh*? The objectives of this research are: 1). To understand the mechanism for dismissing judges in accordance with the constitution. 2) To find out the consequences that arise because of the proposed dismissal of Constitutional judges by the DPR on the independence of the power of MK judges. 3. To find out the mechanism for dismissing constitutional judges according to *siyasa dusturiyah fiqh*.

The research method used in this study is a normative legal research method using a statutory approach and a comparative approach. The technique for collecting legal materials uses document studies in the form of materials or legal documents. The technique of analysis of legal material uses an in-depth analysis of the legal construction of documents and all sources of related legal material and draws conclusions. While checking the validity of legal materials, researchers use triangulation.

The results of this research show that: 1).. Thus, this results in overlapping of government powers. with the aim of objectively describing the Implications of the Dismissal of Constitutional Judges by the DPR on the Independence of the Constitutional Court. Furthermore, an in-depth study of the works containing the research object was carried out using content analysis. Content analysis is research that examines in depth the issue of written or printed information in the mass media. This analysis includes specific procedures for processing scientific data that aims to provide knowledge, open new insights, and present facts.

خلاصة

على النواب مجلس قبل من الدستوريين القضاة عزل مقترح ،انعكاسات12103193186. نيم يوليبراكوسو ، هيرو الشريعة كلية الشريعة، قسم الإسلامي، الأسرة قانون دراسة برنامج الدستورية، المحكمة قضاة صلاحيات استقلال د:المستشار ،2023 أجونج، تولونج الله رحمة علي سيد الإسلامية النيجيري جامعة والقانون،

السلطة واستقلال الدستوريون القضاة الإقالة،:المفتاحية الكلمات

الدافع وراء هذا البحث هو دراسة القضايا التي نشأت نتيجة للأثار المترتبة على عزل مجلس النواب الشعبي أي من هذه الأثار يثير الكثير من الجدل فيها .للقضاة الدستوريين على استقلالية المحكمة الدستورية ما هي (2)ما هي آلية عزل القضاة الدستوريين بالمحكمة الدستورية؟ (1) يركز البحث في هذا البحث على ما هي (3)انعكاسات إقالة مجلس النواب للقضاة الدستوريين على استقلال السلطة القضائية لعضو الكنيست؟ لفهم آلية عزل (1) :آلية عزل القضاة الدستوريين وفق السياسة الدستورية الفقهية؟ أهداف هذا البحث هي لمعرفة العواقب التي تنشأ بسبب إقالة القضاة الدستوريين المقترحة من قبل (2) .القضاة بما يتوافق مع الدستور التعرف على آلية عزل القضاة 3. مجلس النواب الشعبي على استقلالية سلطة قضاة عضو الكنيست الدستوريين وفق السياسة الدستورية الفقهية

طريقة البحث المستخدمة في هذه الدراسة هي منهج بحث قانوني معياري باستخدام منهج تشريعي ومنهج تستخدم تقنية .تستخدم تقنية جمع المواد القانونية دراسات المستندات في شكل مواد أو مستندات قانونية .مقارن تحليل المواد القانونية تحليلاً متعمقاً للبناء القانوني للوثائق وجميع مصادر المواد القانونية ذات الصلة أثناء التحقق من صحة المواد القانونية ، يستخدم الباحثون التتليث .واستخلاص النتائج

بهدف الوصف .ينتج عن ذلك تداخل في صلاحيات الحكومة .. (1) :وتظهر نتائج هذا البحث ما يلي الموضوعي للأثار المترتبة على إقالة مجلس النواب للقضاة الدستوريين على استقلال المحكمة الدستورية .علاوة على ذلك ، تم إجراء دراسة متعمقة للأعمال التي تحتوي على كائن البحث باستخدام تحليل المحتوى يتضمن .تحليل المحتوى هو بحث يبحث بعمق في مسألة المعلومات المكتوبة أو المطبوعة في وسائل الإعلام هذا التحليل إجراءات محددة لمعالجة البيانات العلمية التي تهدف إلى توفير المعرفة وفتح رؤى جديدة وعرض الحقائق